



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

diabète

Question écrite n° 119231

Texte de la question

M. Philippe Meunier attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur le nombre croissant de diabétiques en France. En effet, en une décennie, la France a vu son taux de prévalence quasiment doubler et compte désormais 3,5 millions de diabétiques en 2011. Ce chiffre que l'on ne pensait atteindre qu'en 2016 est particulièrement préoccupant. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il entend prendre afin de prendre en compte ce grave problème de santé.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119231

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 octobre 2011, page 10509

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)